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徐州市委常委、统战部部长毕于瑞考察调研昂内斯

 2020年9月17日，徐州市委常委、统战部部长毕于瑞，徐州经开区党工委书记李淑侠一行，赴经开区调研民营高新
技术企业时，专门到昂内斯考察工作。昂内斯董事长余成军、总经理余承阳带领公司主要领导陪同调研活动。

 毕常委、李书记一行参观了昂内斯企业文化和“电气火灾联网监测平台”系统，了解了公司针对家庭和小场所推出
的“昂内斯电卫士”系列新产品，观看了产品宣传片，并重点围绕电气火灾防治技术推广应用和打造“全国用电安全
示范城市”等目标规划，进行了交流讨论。对于公司的下一步的建设思路以及市场推广计划，领导均给予了充分肯定
。

 毕常委强调，安全工作是事关民生和社会稳定的大事，是经济建设和社会发展的基础性工作。近年来，各级政府相
继出台了关于电气火灾综合治理和安全产业建设发展的一系列重要文件，昂内斯很好的贯彻执行了政策指示精神，积
极推进用电安全服务产业发展，取得的经验成果很有推广借鉴意义。他希望昂内斯今后要把握形势，主动作为，加大
对新产品、新技术的研发推广力度，政府会继续关心扶持企业建设，提供一切力所能及的指导帮助。

 李书记重点询问了企业新近研发成功的“昂内斯电卫士”系列产品情况。当她了解到目前我国电气火灾特别是“小
火亡人”的严峻形势后，对新产品的市场推广、落地应用非常关心。她指出，“昂内斯电卫士”的推出很有针对性，
也很有必要性，我们要一起努力，尽快把它推向市场，让广大市民的生活更安全、用电更放心。她还表示，作为经开
区重要的用电安全服务高新技术企业，我会一直关注昂内斯的。

 余成军董事长对毕常委、李书记一行，在百忙之中专程到昂内斯调研指导工作表示衷心的感谢。他感慨地说：“昂
内斯从无到有，从小到大，特别是2015年从传统电力企业转型发展用电安全托管服务，所走过的每一步路，都离不开
徐州市、经开区政府和各级领导的关心扶持。今后，我们将牢记领导嘱托，咬定用电安全服务产业发展方向不动摇，
加快技术创新、产品研发和市场推广步伐，争取早日成为科创板上市公司，打造徐州安全产业新名片，为实现将徐州
建设成全国用电安全示范城市的奋斗目标而不懈努力！”
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